

En Iquique, á 20 de Julio de 1910 en la Sala de la Intendencia se reunió á las 5 de la tarde la Comisión encargada de la erección del monumento á Prat. Presidió el Sr. Intendente, don Carlos Vargas Clark y asistieron los Srs. Enrique Fisher Rubio, Juan de Dios Reyes, Pedro C. Guldemont, Antonio Viera Gallo, Meliton Gajardo, W. G. Buchanan y Francisco J. Hurtado.-

El Sr. Intendente manifestó que después de haber estudiado en el terreno los tres puntos en que se ha pensado colocar el monumento, ó sean, la Plaza Prat, la plazuela del muelle y la Plaza Colón, se había formado la opinión de que el lugar más adecuado para el objeto era el último, pero que en todo caso el se sometía á lo que resolviera la mayoría de la Comisión, á la que había citado especialmente para que resolviera por votación y en definitiva sobre el particular.- En consecuencia sometió á votación el punto en debate y esta dió el siguiente resultado: votaron por que se colocara en la plaza Colón todos los presentes, á escepción del Sr. Viera Gallo que opinó por que el monumento se erigiera en la plaza Prat y que si allí no era posible hacerlo por no contarse con los elementos necesarios, que se colocara en la plazuela del muelle.- En este sentido fundó su voto haciendo valer las razones que lo inducían ^{á pensar} pensar que esos eran los sitios más adecuados para el objeto.- Fundó tambien su voto el Sr. Hurtado explicando las causas que lo inclinaban ahora á pensar en el sentido en que había votado, causas que el estimaba suficientemente decisivas para hacerlo modificar el parecer que había emitido en una sesión anterior.-

En seguida se trató de la conveniencia de manifestar de algún modo al Sr. Leoncio Acevedo la gratitud de la Comisión por los importantes servicios que ha prestado en la recolección de fondos para el monumento.- Sobre el

//particular se acordó facultar al Sr. Intendente para que elija un objeto que se obsequiará al Sr. Acevedo por la Comisión, la que al mismo tiempo le dirigirá una comunicación expresándole su reconocimiento- Se acordó, por último que el Sr. Intendente ordenara activar los trabajos de erección del monumento y que la presente acta fuera suscrita por todos los asistentes á la sesión, la que se levantó á las 6 P. M.,-después de haber dado cuenta el Sr. Reyes del estado de los fondos.-

C. Vargas black

A. Alvarez Galle

Alonso Lubian

J. Reyes

Manuel Encarnacion

J. J. Santand

M. S. S. S.

J. G. G. G.

REFERENCIA.

TITULO	ACTA
AUTOR	COMISION DEL MONUMENTO A PRAT
LUGAR Y FECHA	IQUIQUE, 20 de Julio de 1910.
DESCRIPCION DE DOCUMENTO SOPORTE	ACTA
RESEÑA DEL CONTENIDO	EL INTENDENTE PROPONE A LA COMISION, COLOCAR EL MONUMENTO A PRAT EN LA PLAZA COLON, LO QUE APRUEBA LA COMISION, SE HACE UN RECONOCIMIENTO AL SR. LEONCIO ACEVEDO POR LOS SERVICIOS PRESTADOS EN LA RECOLECCION DE FONDOS.
EXTENCION	2 PAGINAS.
COLECCIÓN	ARCHIVO NACIONAL; ARCHIVO REGIONAL DE TARAPACA
UBICACIÓN	Clan: art; itar; v.763, pag.66 y 67.
ARCHIVO PDF	